

# Städtische Gesamtschule Heiligenhaus



## Elternbrief II im Schuljahr 2017/2018

Liebe Eltern,

zum zweiten Mal in diesem Schuljahr möchten wir Sie über wichtige schulische Ereignisse und Projekte im abgelaufenen Schulhalbjahr informieren.

### Schulfest und Jubiläumsjahr

Hinter uns liegt ein sonniges und fröhliches Schulfest. Unser Jubiläumsjahr hat einen krönenden Abschluss bekommen. Dies war nur möglich, weil sich die gesamte Schulgemeinde so engagiert eingebracht hat. Vielen Dank an alle Beteiligten. Der Festausschuss hat in akribischer Arbeit über das Schuljahr hinweg dieses Event geplant und an den notwendigen Stellschrauben für das erfolgreiche Fest gedreht. An dieser Stelle bedanken wir uns herzlich bei den Kolleginnen und Kollegen, die ihre Jahrgangsteams vertreten haben, den Schülerinnen und Schülern der SV und den Elternvertreterinnen, die ihre Zeit und ihre Ideen eingebracht haben und so zu dieser gelungenen Veranstaltung beigetragen haben. Neben der Präsentation der guten Taten, gab es kreative, sportive und unterhaltsame Angebote der unterschiedlichen Klassen. Für das leibliche Wohl haben die Eltern gemeinsam mit dem Mensateam gesorgt. Die Schulband PRISMA hat mit ihrer Musik für eine tolle Stimmung gesorgt. Viele ehemalige Schülerinnen und Schüler aber auch Lehrerinnen und Lehrer haben das Fest genutzt um an „ihre“ alte Schule zurückzukehren. Die Gespräche und Anekdoten waren unterhaltsam und zeigten, welche Wegstrecke die Gesamtschule Heiligenhaus in den letzten 25 Jahren zurückgelegt hat.

Die Presse hat die „25+ guten Taten“ immer wieder begleitet. Sie finden die Berichterstattung auf unserer Homepage. Dort finden Sie auch unsere Online-Broschüre zum Jubiläumsjahr.

### Begrüßung und Verabschiedung

In der letzten Woche vor den Ferien haben die neuen 5-Klässler ihre Mitschülerinnen und Mitschüler kennen gelernt und wissen nun, wer sie in den nächsten 6 Jahren als Klassenlehrerteam begleiten wird. Aufregung und Neugier erfüllte dabei die Mensa, nicht nur bei den Kindern. Wir freuen uns auf die Arbeit mit den Schülerinnen und Schülern und deren Eltern.

Erfolgreich verliefen die zentralen Abschlussprüfungen für den Jahrgang 10. Von den 120 Schülerinnen und Schülern wechseln 60 Schüler/-innen in unsere Oberstufe. Alle Jugendlichen haben einen Anschluss, sei es in Form einer Ausbildungsstelle, die Qualifizierung am Berufskolleg oder der Übergang zur gymnasialen Oberstufe. Dazu gratulieren wir!

Das Abitur wurde von der Q2 erfolgreich abgelegt. 74 Schülerinnen und Schüler waren zu den Abiturprüfungen zugelassen, davon haben 72 junge Erwachsene das Zeugnis der Reife ausgestellt bekommen. Bei acht Schülerinnen und Schülern stand dabei im Abiturdurchschnitt eine 1 vor dem Komma. Herzlichen Glückwunsch!

Heiligenhaus, den 13.07.2018

Hülsbecker Str. 5  
42579 Heiligenhaus

Telefon  
02056 . 60227

Telefax  
02056 . 569230

E-Mail  
info@gesamtschule-heiligenhaus.de  
und  
191917@schule.nrw.de

Homepage  
www.gesamtschule-heiligenhaus.de

## Kooperationen

In diesem Halbjahr haben wir einen zweiten Kooperationsvertrag mit der Hochschule Bochum geschlossen: Seit zwei Jahren kooperieren wir bereits mit dem Campus Heiligenhaus und unsere Schülerinnen und Schüler haben in diesem Rahmen die Eröffnung des Schülerlabors aktiv mitgestaltet. Nun kooperieren wir mit der Hochschule Bochum auch in der Oberstufe beim „Talentscouting“: Unsere Schülerinnen und Schüler werden bei der Wahl ihrer beruflichen Ausrichtung, sei es eine (Duale) Ausbildung oder ein Studium, durch die Hochschule beraten und unterstützt, so dass eine stimmige und reflektierte Entscheidung getroffen werden kann. Ein Angebot, dass die Oberstufenschülerinnen und -schüler gerne annehmen.

Unsere Schule hat Friedensbotschafter/-innen: 15 Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 9 und 10 sind zu Friedensbotschafter/-innen ernannt worden. Im Rahmen des Projektes „forget never“ haben sich die Schülerinnen und Schüler auf den Weg gemacht, die Spuren des ersten Weltkrieges zu erfahren. Dies geschah in Kooperation mit der Partnerstadt Basildon. Geschichte erleben und aus der Geschichte lernen ist eine zentrale Erfahrung, die die Schülerinnen und Schüler gemacht haben. Den Auftrag nun als Friedensbotschafter/-innen zu agieren und sich für ein friedliches Miteinander der unterschiedlichen Nationen einzusetzen, war eine logische Konsequenz für die Jugendlichen. Das verdient höchste Anerkennung.

## Personalien

Nach 8-jähriger Tätigkeit an unserer Schule verlässt Frau Preßel am Ende des Schuljahres unsere Schule Richtung Wuppertal. Frau Steinmann, Frau Blasberg und Herr Kronski haben jeweils eine feste Stelle an anderen Schulen gefunden. Frau Göhring wird für voraussichtlich zwei Jahre in Peru unterrichten. Fünf Kolleginnen erwarten Kinder und werden bis zu den Herbstferien in den Mutterschutz gehen. Wir wünschen allen Kolleginnen und Kollegen ein gutes Ankommen in ihren jeweiligen neuen Lebenssituationen. Begrüßen können wir im neuen Schuljahr Frau Backes (7a), Frau Kubitzka (5a), Frau Morgenstern (5c) und Frau Oligmüller (5a). Wieder an Bord kommen nach ihrer Elternzeit Frau Lantin, Frau Kliem und Frau Nowara. Wir freuen uns auf die spannende gemeinsame Arbeit.

Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir einen sonnigen und entspannten Sommer und freuen uns auf ein Wiedersehen im neuen Schuljahr. Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße



C. Tiemann  
H. Kensity-Rinas



